



NOTA DE PRENSA

Con el objetivo de impulsar a nivel estatal las políticas de defensa de las personas consumidoras

Nace CONSUMES, la confederación de consumidores en la que confluye la mayor experiencia de España en la defensa de los derechos de los consumidores y usuarios.

Barcelona, 26 de marzo de 2023

El pasado martes 23 de mayo, en la sede del Consejo Económico y Social de Galicia tuvo lugar el acto de constitución de **ConsumES** organización de consumidores y usuarios de ámbito estatal **integrada por seis de las organizaciones de consumidores autonómicas con más presencia institucional, territorial y mediática del Estado.**

Unión de Consumidores de la Comunitat Valenciana, Unión de Consumidores de Galicia, Unión de Consumidores de Euskadi, Unió de Consumidors de Catalunya -UCC, Unión de Consumidores de Castilla y León y Unión de Consumidores de Cantabria suman una larga experiencia en la defensa de las personas consumidoras y usuarias del nuestro país y una trayectoria que data del inicio del movimiento consumerista español.

Las seis asociaciones y federaciones que conforman la nueva organización consideran que era necesario introducir en el escenario nacional **una alternativa a la limitada actividad en el desarrollo de políticas y actuaciones centradas en las personas consumidoras**, en particular las dirigidas al fomento de su **educación, formación y defensa en el ámbito institucional**. Del mismo modo, las entidades integrantes de ConsumES comparten la necesidad de dotarse de mecanismos propios de organizaciones de consumidores de ámbito estatal y que les permitirán el desarrollo de actuaciones en el ámbito político, legislativo y jurisdiccional difíciles de abordar desde el ámbito territorial autonómico propio de cada una de ellas.

Colaboración, interlocución, participación e internacionalización son algunos de los pilares de la estrategia de actuación de una organización que considera la necesidad de abordar la transversalidad que el mundo del consumo ha adquirido a lo largo de los años en el ámbito nacional e internacional.

Para afrontar estos retos y desafíos, ConsumES ha apostado por un equipo con sobrada trayectoria y experiencia, conformado por Vicente Inglada Alcaide (secretario de la Unión de Consumidores de la Comunitat Valenciana) que ostentará la presidencia; Miguel López Crespo (secretario general de Unión de Consumidores de Galicia) en la vicepresidencia; Ana Alzaga Menaza (secretaria general de la Unión de Consumidores de Euskadi) en la secretaría; Salvador Domínguez Rodríguez (presidente de Unió de Consumidors de Catalunya) a cargo de la tesorería; Prudencio Prieto Cardo (presidente de Unión de Consumidores de Castilla y León) y Juan José Maestro Gallardo (presidente de Unión de Consumidores de Cantabria), ambos en las vocalías.

Para más información:

info@consumes.es

618 80 39 16. Vicente Inglada. Presidente ConsumES

655 13 19 89. Miguel López. Vicepresidente ConsumES